



～ 28日から、また楽しいことが始まる ～

校長 小木曾敏樹

40日間の長い夏休みも、残りあと3日間となりました。何かに「思いっきり」取り組むことができた夏休みになりましたか？ ゲームに思いっきり取り組んだ・・・あまり褒めることはできませんが、何もしなかったという人よりはいいかもしれません。それは、夏休み明けから頑張れる期待があるからです。あれだけ遊んだから、夏休み明けは勉強や体育大会の取組を頑張ろう。そう思えばそれでいい。夏休み、それ自体が、休み明けからいかに良いスタートを切るか、そのためにあると思っています。だから、夏休みの課題や学習が仮に今一つパツとしない出来であっても、これから頑張ろうと前向きな姿勢になれば、それでいい。課題や学習に目いっぱい取り組んで充実した夏休みにできても、心も体も疲れてしまって頑張れない休み明けを迎えたならば、夏休みの意味がない。今日から3日間は、28日に、いかにいいスタートを切れるか、そのための3日間にすればいい。自分にとって何をすることが、いいスタートにつながるのかを考えて過ごせばいい。勉強なのか、休養なのか、遊びなのか、自分で考えればいい。28日から、また、楽しいことが始まる。

～ 苗木中生のダンスで盛り上げた「あんどん祭り」～

今年の「あんどん祭り」は、いつもとは少し違う、いや、一味も二味も違う、祭りになったのではないのでしょうか。苗木中生が企画・運営に携わり、苗木保育園の園児とのコラボ・ダンス、苗木中のダンス2曲、そして、地域の伝統を継承する盆踊りと、夕暮れからラストの花火大会前までの時間を、苗木中生が盛り上げたわけです。事前調査では、約130人が参加の意志を示しましたが、当日の参加人数は115人。苗木中生が描いたあんどんの絵もろうそくの明かりに照らし出されてとてもいい雰囲気を作っていました。あんどんに灯がともり、薄暗くなった小学校のグラウンドに、苗木中生115人のダンスが展開された時、祭りはとても盛り上がりました。「すごいね。」「やるなあ、苗木中。」こんな声が観客の中から聞こえてきました。やったね。やってよかったね。苗木中の風を吹かせたね。卒業生の一人は、「もう1年、遅く産まれて一緒に踊りたかった。」と言っていました。進化した苗木中のダンスを見せることができたね。祭りの関係者の方からは、「ダンスは本当に感動しました。苗木中生のおかげで来場者も増えたとし、盆踊りも盛り上がったし、本当に苗木中生のおかげ。」・・・こんな言葉をいただきました。地域にも貢献できたね。



9月の予定

※8月20日現在の予定です。変更となる場合もあります。

日	曜日	校 内 行 事	部活動	最終下校時刻
1	月	命を守る訓練（2回目） 作品展Ⅱ（昼：2年）	×	15：15
2	火	委員会④ 作品展Ⅲ（昼：3年） ALT	×	16：15
3	水	心と体のアンケート PTA本部役員会 司書 ALT	×	16：15
4	木	前期期末テスト（1日目） 作品搬出（昼休み）	×	13：40
5	金	前期期末テスト（2日目） ALT	×	13：40
6	土			
7	日			
8	月	学校校納金引き落とし日①	×	15：15
9	火	ALT	○	16：50
10	水	主任児童委員来校（5限参観） 司書 ALT	○	16：50
11	木		×	16：15
12	金	SC ALT	○	16：50
13	土			
14	日			
15	月	敬老の日		
16	火	学校校納金引き落とし日② ALT	×	15：15
17	水	神明神社大祭（午前授業） 司書 ALT	×	13：15
18	木		×	16：15
19	金	結団式 SC ALT	×	15：15
20	土			
21	日			
22	月	体育大会取組開始 体育大会係会	×	15：15
23	火	秋分の日		
24	水	職業講話（2年生） 司書 ALT	×	16：15
25	木		×	16：15
26	金	体育大会全校練習 学級の日 英語検定	×	16：15
27	土			
28	日			
29	月	職員会	×	15：15
30	火	委員会② 体育大会係会⑥ ALT	×	16：15

○学校の様子については、苗木中学校ホームページをご覧ください。

・夜間、土日祝日は、学校携帯090-3383-1520に連絡してください。



今年の夏は異常な暑さでしたが、秋になっても例年より暑い日が続くという長期予報です。体育大会の取組が始まる9月、熱中症には引き続き注意が必要です。休み明けは生活リズムが変わり、体調を崩しやすくなります。十分な睡眠と朝食の摂取といった基本的なことに気を付けましょう。